

Nationalratspräsident Wolfgang Sobotka lädt ein: Heute sind im Parlament die SchülerInnen am Wort

---

Begrüßung und Fototermin mit Dritter Nationalratspräsidentin Anneliese Kitzmüller

Wien (PK) - Dritte Nationalratspräsidentin Anneliese Kitzmüller begrüßte heute früh die rund 80 TeilnehmerInnen des Jugendparlaments im Großen Redoutensaal. „Der ganze heutige Tag bietet die Gelegenheit, das Parlament kennenzulernen“, sagte Anneliese Kitzmüller. Bei einem gemeinsamen Fototermin traten die SchülerInnen der 9. Schulstufe aus den Bundesländern Vorarlberg und Wien mit der Dritten Präsidentin vor die Kamera. Mit dabei sind aus dem BG/BRG Feldkirch die Klasse 5c, aus der HTL Rankweil die Klasse 1BHBT, aus der HAK Wien Pernerstorfergasse die Klasse 1AK und vom PGRG Wien 13, Schule der Dominikanerinnen, die Klasse 5a. Die TeilnehmerInnen fanden sich nach Interessensschwerpunkten in vier Klubs zusammen.

Kennenlernen konnten die Jugendlichen auch gleich die "echten" Abgeordneten Nico Marchetti (ÖVP) für den Klub Violett, Eva Maria Holzleitner (SPÖ) für den Klub Gelb, Ricarda Berger (FPÖ) für den Klub Orange und Stephanie Cox (Liste Pilz) für den Klub Weiß. Claudia Gamon (NEOS) steht als Presse- und Koalitionsbeauftragte zur Verfügung. Gemeinsam mit ThemenexpertInnen werden sie heute den ganzen Tag die JugendparlamentarierInnen in ihrer Arbeit unterstützen.

Das Thema heute ist „Umweltbewusste Schule“ und was jede Schule dazu beitragen kann. Der Gesetzesvorschlag wird in den Klubsitzungen beraten und dann in den Ausschusssitzungen diskutiert. „Was hinterlasse ich meiner Nachwelt?“ ist die Frage, mit der wir uns heute beschäftigen, so Kitzmüller. Jeder und jede Einzelne müsse seinen Beitrag leisten, vor allem für die folgenden Generationen. (Schluss) sk/ds/mbu